

Disclosure of Material Information

الإفصاح عن معلومات جوهرية

To: Bahrain Bourse

السادة: بورصة البحرين

Bank of Bahrain and Kuwait B.S.C. would like to announce the following material information:

يعلن بنك البحرين والكويت عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date	20 July 2025	20 يوليو 2025	التاريخ
Company Name	Bank of Bahrain and Kuwait B.S.C. "BBK"	بنك البحرين والكويت ش. م. ب.	اسم الشركة
Trading Code	ВВК	ввк	رمز التداول
Subject	Disclosure on the approval on transfer of HSBC Middle East, Bahrain Retail Business to BBK.	الإفصاح بشأن الموافقة على نقل الأعمال المصرفية للأفراد في بنك إتش إس بي سي الشرق الأوسط، البحرين والكويت.	الموضوع
Material Information	BBK announces obtaining approval from the Central Bank of Bahrain to transfer the retail banking operations of HSBC Bank Middle East, Bahrain Branch, into its own retail business. This strategic transaction includes the transfer of all retail loans, credit cards, deposits and accounts of approximately 75,000 HSBC Bahrain	بنك البحرين والكويت يعلن عن موافقة مصرف البحرين المركزي على تحويل الاعمال المصرفية للأفراد من بنك إتش إس بس سي البحرين إلى بنك البحرين والكويت شم.ب، وضمها إلى الأعمال المصرفية للأفراد لدى البنك. إذ تتضمن هذه الصفقة الاستراتيجية نقل جميع القروض والودائع والحسابات للأفراد وبطاقات الاتمان لحوالي 75,000 عميل في بنك إتش إس بي سي البحرين.	المعلومات الجوهرية

RESTRICTED



	Customers and it is expected to be completed in the fourth quarter of 2025.	التحويل خلال الربع الأخير من العام 2025.	
Impact on Financial Position	To be disclosed once the transfer is completed.	سيتم الإفصاح عن ذلك عند الانتهاء من فترة الانتقال.	الأثر على المركز المالي
Previous relevant disclosures (if any)	18 February 2025 "Disclosure on the transfer of HSBC Middle East, Bahrain Retail Business to BBK."	18 فبراير 2025 "الإفصاح بشأن نقل الأعمال المصرفية للأفراد في بنك إتش إس بي سي الشرق الأوسط، البحرين إلى بنك البحرين والكويت."	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وُجدت)

Name	Rafa Kaddoura			الاسم
Title	Head of Con	Head of Corporate Communication		
Company Seal		ختم الشركة	Signature	التوقيع
239 کویت	بنگ البدرين والد		Rell	

RESTRICTED